

VKKK Ostbayern

Hier wird geholfen

Bereits seit vielen Jahren ist beim Kinderbürgerfest in Neumarkt auch der VKKK Ostbayern, der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder, mit einem Stand vor Ort. Spiel und Spaß sind hier Programm und auch die Information rund um den Verein kommt an diesem Tag nicht zu kurz.

Der Verein wurde im Jahr 1989 gegründet – heute zählt er weit mehr als 1000 Mitglieder. Die Angebote des VKKK sind vielfältig, wie zum Beispiel Familienwochenenden oder die Erfüllung von „Herzenswünschen“. Hilfe wird in allen Phasen der Erkrankung angeboten. Das VKKK lebt von Ehrenamt und Engagement. Jeder kann sich mit einbringen, Spenden sind jederzeit willkommen.

Der VKKK fördert Projekte und Initiativen auf der onkologischen Station der Kinder-Uni-Klinik Regensburg. So bietet der Verein zum Beispiel nahe der Uni-Klinik im Elternhaus ein „Zuhause auf Zeit“, stellt Übernachtungsmöglichkeiten für Eltern und Geschwister während des Klinikaufenthalts eines erkrankten Kindes.

